
Pièces 3 Pièces

Superficie 69 m²

Référence 935

Prix 598 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Situé  au  11ème  étage  d'une  résidence  de  standing  avec  gardien,  l'équipe

d'Immobilia  2000 est  heureuse de  vous  présenter  ce  superbe 3  pièces  avec une

agréable terrasse donnant sur une vue plongeante sur la Principauté de Monaco et

la Mer. Cet appartement est composé d'un hall d'entrée, d'un séjour, d'une cuisine

indépendante équipée et aménagée, de deux chambres, de deux salles de douche

avec  wc,  et  d'une  buanderie.  Lumineux  et  traversant,  cet  appartement  vous

sédiura par son excellente état et son exposition. Un trés grand garage et une cave

aménagée complète ce bien. La résidence bénéficie ...

Located on the 11th floor of a luxury residence with caretaker, the Immobilia 2000

team is  pleased to  present  to  you  this  superb  3-room apartment  with  a  pleasant

terrace overlooking a bird's-eye view of the Principality of Monaco and the sea. This

apartment is made up of an entrance hall, a living room, an independent fitted and

equipped  kitchen,  two  bedrooms,  two  shower  rooms  with  toilets,  and  a  laundry

room.  Bright  and  crossing,  this  apartment  will  seduce  you  with  its  excellent

condition  and  its  exposure.  A  very  large  garage  and  a  fitted  cellar  complete  this

property. The residence benefits ...

IMMOBILIA 2000 FRANCE

4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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